

Álvaro Vallinas, ganador de la Olimpiada regional de Matemáticas

Escrito por Roberto de la Fuente, viernes 3 de junio de 2016 , 10:58 hs , en Actividades

El alumno del IES "LANCIA" Álvaro Vallinas ha ganado la XXIV Olimpiada Regional de Matemáticas



En la XXIII Olimpiada provincial de matemáticas organizada en León por la Asociación Castellana y Leonesa de Educación Matemática Miguel Guzmán, habían sido seleccionados dos alumnos del IES "LANCIA" para representar a la provincia en la fase regional, Juan José Muela y Álvaro Vallinas.

Los días 27, 28 y 29 de mayo se celebró en Ávila la XXIV Olimpiada Regional de Matemáticas en la que participaron los representantes de todas las provincias de Castilla y León de 4º de ESO seleccionados en las respectivas provincias.

La prueba individual, consistió en la resolución de 4 problemas, en un tiempo máximo de 2 horas, en las cuales, deberían encontrar la respuesta correcta y explicar el procedimiento seguido para llegar a ella.

Aparte de lo estrictamente matemático, también realizaron actividades culturales como: visita al Museo de la Transición de Adolfo Suárez, al Museo de la Naturaleza de El Barraco, charla de Astronomía, asimismo tuvieron tiempo libre para conocerse y compartir experiencias y aficiones.

Además las autoridades de la ciudad, recibieron a los alumnos en el Salón de Plenos del Ayuntamiento y después, realizaron una visita guiada por los lugares más emblemáticos de Ávila, acompañados de sus respectivas familias.

Posteriormente, se llevó a cabo la Entrega de Premios en el Salón de Actos de la Residencia del IES José Luis L. Aranguren, donde nos habían estado alojados estos días.

Calendario

Julio 2018

lu	ma	mi	ju	vi	sá	do
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	31					

Categoría

- sin categoría (85)
- ESO 2 (1)
- TIC (12)
- Bachillerato 1 (3)
- ESO 4 (6)
- ESO 3 (2)
- Convivencia (16)
- ESO 1 (8)
- Bachillerato 2 (9)
- Información académica (2)
- Actividades (100)
- Bachillerato Internacional (6)
- Eventos (14)

Los más comentados

- Visita de los alumno... (9)
- Visita de los alumno... (9)
- Visita de los alumno... (8)
- Paseo didáctico por ... (7)
- 17 de mayo: Día de l... (5)

Archivo

- junio 2018 (3)
- mayo 2018 (6)
- abril 2018 (3)
- marzo 2018 (4)
- febrero 2018 (12)
- enero 2018 (3)
- diciembre 2017 (6)
- noviembre 2017 (3)
- octubre 2017 (2)
- junio 2017 (5)
- mayo 2017 (10)
- abril 2017 (10)
- marzo 2017 (9)
- febrero 2017 (3)
- enero 2017 (2)
- diciembre 2016 (2)
- noviembre 2016 (6)
- octubre 2016 (1)

junio 2016 (4)
mayo 2016 (8)
abril 2016 (1)
marzo 2016 (1)
febrero 2016 (1)
enero 2016 (2)
diciembre 2015 (1)
noviembre 2015 (2)
septiembre 2015 (1)
junio 2015 (10)
mayo 2015 (3)
abril 2015 (6)
marzo 2015 (2)
enero 2015 (4)
diciembre 2014 (9)
noviembre 2014 (5)
octubre 2014 (1)
agosto 2014 (1)
junio 2014 (10)
mayo 2014 (7)
abril 2014 (3)
marzo 2014 (2)
febrero 2014 (5)
enero 2014 (2)
diciembre 2013 (4)
noviembre 2013 (5)
octubre 2013 (5)
junio 2013 (3)
mayo 2013 (2)
febrero 2013 (1)
diciembre 2012 (1)
junio 2012 (6)
mayo 2012 (1)
diciembre 2011 (1)
noviembre 2011 (1)
octubre 2011 (1)
junio 2011 (3)
mayo 2011 (2)
abril 2011 (1)
febrero 2011 (3)
enero 2011 (1)
diciembre 2010 (1)
noviembre 2010 (1)
octubre 2010 (1)
septiembre 2010 (3)
junio 2010 (3)
mayo 2010 (3)
abril 2010 (3)
marzo 2010 (3)
febrero 2010 (1)
enero 2010 (5)
diciembre 2009 (2)
noviembre 2009 (2)
octubre 2009 (6)
septiembre 2009 (6)
abril 2008 (1)
marzo 2008 (1)

El alumno leonés Álvaro Vallinas López, del IES Lancia, fue uno de los tres campeones, al igual que ocurrió en 2014 cuando cursaba 2º de ESO y la Olimpiada Matemática Regional en aquella ocasión, se celebró en la ciudad de Salamanca.

Felicidades para el alumno y su familia, y agradecimiento tanto a los profesores del IES Lancia como a los del programa ESTALMAT León por su esfuerzo y dedicación, sin los cuales, estos logros no hubieran sido posibles.

olimpiada matemáticas estalmat

Solo los usuarios registrados del sistema pueden ingresar comentarios en esta publicación

Comentarios



Reportes

Cantidad de posts: 264

Cantidad de comentarios: 61



Nube de etiquetas



Últimos comentarios

Hola, os dejos dos...

(*Javier Morea*)

The color of Many ...

(*5lZHjLkTYpk*)

Gracias. Es solo i...

(*hxtDwKx10Peb*)

After I originally...